



Trabajadores del Poder Judicial se reúnen con bancada de MC; emecistas destacan que "lucharán para proteger sus derechos"

Trabajadores del Poder Judicial sostuvieron una reunión con los legisladores de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados.

La diputada Laura Ballesteros destacó que los derechos de las personas que imparten justicia están en riesgo y van a defenderlos.



“Lucharemos junto a ellos hasta el final, protegiendo sus derechos laborales. La Cámara de Diputados es la casa del pueblo, y siempre serán bienvenidos”, expresó la legisladora.

El pasado martes, Ballesteros aseguró que es el momento para que los tres poderes de la Unión se equilibren. El cual es el llamado que esta haciendo Movimiento Ciudadano desde la Cámara Baja.

“Tiene que haber un equilibrio entre los tres poderes, y la Constitución es la única que puede mandar, y está por encima de todo, y la Constitución es muy clara. El Poder Constituyente Permanente, que somos los diputados, tenemos la facultad de reformar la Constitución, pero no tenemos la facultad de reformar la Constitución hasta dejarla irreconocible en su división de poderes y en su sistema republicano, y por eso la Suprema Corte de Justicia, que es el otro poder que también puede revisar la Constitución, tiene que influir”, señaló.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/trabajadores-del-poder-judicial-se-reunen-con-bancada-de-mc-emecistas-destacan-que-lucharan-para-proteger-sus-derechos/>